

Dez 20, 2022

Der in Telgte, Westfalen, ansässige, weltweit agierende Anbieter von Softwarelösungen, Dienstleistungen und Technologien für den Telecare- und Telehealth-Markt, Tunstall GmbH, hat mit den Kreiskliniken Kassel, Standort Wolfhagen, ein Pilotprojekt für das postklinische Monitoring von Herzkreislauf-Patient:innen gestartet.

Die Kreiskliniken Kassel setzen diese dafür neu installierte telemedizinische Anwendung im kommenden Jahr für vorerst sechs Monate mit Unterstützung der Firma Tunstall um. Geplant ist die Zusammenarbeit mit 50 Patient:innen, die zuhause ihre Blutdruckwerte sowie ihr Wohlbefinden über eine einfach zu handhabende Handy-App Anwendung eintragen und damit gleichzeitig dokumentieren.

Hierfür wird die Tunstall-Anwendung „myMobile“ genutzt, die die Patient:innen auf ihren eigenen Smartphones installieren können. Die dort eingetragenen Werte sind direkt im Krankenhaus über den „Triagemanager“ sichtbar. Diese werden dort vom Personal der Kreiskliniken regelmäßig gemonitort. So kann bei Auffälligkeiten frühzeitig reagiert werden.

Die Patient:innen messen also ihre Blutdruckwerte zu Hause, in ihrem gewohnten häuslichen Umfeld. Und hier liegt der große Vorteil dieser telemedizinischen Methode, da das regelmäßige Erfassen der Vitalwerte über einen längeren Zeitraum der behandelnden Ärzt:in eine präzisere Trendanalyse ermöglicht als eine einzelne Messung vor Ort. Ziel ist es, die Anzahl der Wiedereinweisungen nach Klinikaufenthalt und Neueinstellung der Medikation zu reduzieren. Tunstall ist ein Pionier im Bereich der globalen Technologie im Gesundheits- und Sozialwesen. Das Unternehmen war eine der ersten Organisationen, die Technologie einsetzte, um ältere Menschen in die Lage zu versetzen, in Notfällen Hilfe zu rufen und Alarmrufe über das Telefonnetz zu übertragen. Das Unternehmen leistete auch Pionierarbeit bei der Einführung von Telecare und Telehealth in den 2000er Jahren, wodurch u.a. der heutige technologiegestützte Pflegemarkt entstand.

Tunstall ist derzeit in 19 Ländern tätig und unterstützt mehr als fünf Millionen Menschen, darunter Menschen mit Demenz, körperlichen Behinderungen und Menschen mit langfristigen gesundheitlichen Beeinträchtigungen.

Für weitere Informationen über Tunstall besuchen Sie bitte www.tunstall.de

Über die Kreiskliniken Kassel

Die Kreiskliniken Kassel sind ein modernes Gesundheitszentrum, das sich die ganzheitliche medizinische und wohnortnahe Versorgung der Bevölkerung in der Region Kassel zur Aufgabe gemacht hat. Als Eigenbetrieb des Landkreises Kassel bieten sie an den beiden Standorten in Hofgeismar und Wolfhagen ein umfangreiches Leistungsspektrum, das folgende Fachbereiche umfasst:

Innere Medizin, Unfallchirurgie, Allgemein- und Viszeralchirurgie, Geburtshilfe, Anästhesie, Radiologie (Hofgeismar). Mit über 450 Mitarbeiter:innen und ca. 200 Betten können in den Kreiskliniken Patient:innen wohnortnah, ganzheitlich stationär und ambulant betreut werden. Kurze Wege zwischen den beiden Standorten in Hofgeismar und Wolfhagen sowie die gute Zusammenarbeit mit unseren Belegärzt:innen ermöglichen dabei eine umfassende Versorgung. Dank des großen Engagements der Mitarbeiter:innen und unserem vielseitigen Patientenservice kann der Klinikalltag für unsere Patient:innen besonders komfortabel und sicher gestaltet werden.

Über Tunstall Healthcare

Tunstall steht seit über 65 Jahren an der Spitze der technologischen Innovation für Gesundheits- und Sozialfürsorge. Die bahnbrechende Software, Hardware und Dienstleistungen von Tunstall ermöglichen neue Modelle, welche die Dienstleistungen im gesamten Pflegebereich verändern können und den Menschen ein unabhängiges Leben mit verbesserter Lebensqualität ermöglichen.

Tunstall arbeitet mit Anbietern von Sozialfürsorge, Gesundheitsdiensten, Wohn- und Altersheimen und Wohlfahrtsverbänden in 19 Ländern zusammen und verbessert das Leben von mehr als fünf Millionen Menschen, darunter Menschen mit Demenz, Lernbehinderungen, körperlichen Behinderungen und Menschen mit langfristigen gesundheitlichen Beeinträchtigungen.

Die innovationsorientierten, personenzentrierten Lösungen von Tunstall für Connected Care und Connected Health verbinden Menschen und integrieren Dienstleistungen, die ein frühzeitiges Eingreifen ermöglichen, um unerwünschte Ereignisse zu vermeiden oder abzumildern und die Ergebnisse zu verbessern. Durch den technologischen Fortschritt sind wir in der Lage, nicht nur auf Ereignisse zu reagieren, sondern sie vorherzusagen und sogar zu verhindern, indem wir datengestützte Erkenntnisse nutzen. Der Tunstall Cognitive Care-Ansatz kann dazu beitragen, intelligente, personalisierte Pflegemodelle zu erstellen und Ressourcen effektiv zuzuweisen, um sicherzustellen, dass die Bedürftigen das richtige Maß an Unterstützung und Sicherheit erhalten.

tunstall.de